

Forums pour l'entourage

# EST-ce que c'est possible de sortir de la cocaine ????

Par Profil supprimé Posté le 18/08/2015 à 20h31

Bonjour je soutien mon copain depuis plus de 2 ans pour qu'il arrête la cocaine mais il n'y arrive pas ... ET JE NE LIS JAMAIS des témoignages de gens qui y sont arrivés...et je perds espoir il sort d'une cure de 3 semaines ou il est arrivé à consommer durant le séjour et il recommence dès sa sortie...EST il vraiment possible d'en sortir ?? merci de vos témoignages

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 21/08/2015 à 01h22

Salut lolamel,

J'ai un ami qui est sorti de ça après 5 ans.

Comme il ne faisait confiance en personne à part sa famille, alors sa famille lui a proposé de rester isolé chez lui avec toujours quelqu'un avec lui. ( jamais laisser seul ) sans jamais sortir sauf sous surveillance, toujours avec quelqu'un, pour l'accompagner, un cousin, une soeur etc, jamais seul, c'est un sevrage brutal qui l'a aidé à s'en sortir, car il a tellement passé un enfer, qu'il réfléchira à 2 fois avant d'en reprendre.

C'est ce qui manque dans les instituts aujourd'hui, ils donnent des substitus en médicament, qui sont en fait, pareille, et si le sevrage est trop doux et facile, rien n'empêche de recommencer.

Seul un traumatisme physique et psychologique pendant le sevrage peut lui permettre de comprendre que retoucher à ce produit est mauvais et je sais que mon pote à une vidéo qu'il garde précieusement, pour se voir en état de manque et se rappeler la souffrance. Comme ça, à chaque petite envie qui lui titille, en soirée etc, sur son portable il a de quoi revoir ce film... A chacun sa solution, organise-toi avec lui, ses ami(e)s et sa famille et voit si il veux vraiment arrêter.

Profil supprimé - 17/09/2015 à 09h02

Merci pour ta réponse! ça me fait du bien de voir que c'est possible!! je l'ai amené hier chez un ami à lui. Je ne pouvais plus c'était trop. Son ami m'a dit je le garde chez moi. Je voudrais qu'il s'en sorte mais effectivement je crois que lui n'est pas motivé. C'est dur de me dire que c'est la cocaine qui nous a séparé...Une si petite poudre blanche si pleine de pouvoir....plus fort que sa fille et que notre amour...J'ai

perdu la bataille contre elle...Merci de ta réponse vraiment. Il faudrait que ton ami lui parle mais bon c'est difficile... tant qu'il n'est pas motivé..

Merci  
Mélanie